II—2138 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

966/A.B. zu 1027/J. Präs, ant 30. Dez. 1958

> Beantwortung der Anfrage der Abgeordneten Ströer, Lanc und Genossen an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten betreffend Öffentlichkeitsarbeit

Angelegenheiten will in der öffentlichen Meinung des Auslandes durch Information und Dokumentation ein möglichst positives Bild über Österreich entstehen lassen. Die Öffentlichkeitsarbeit des Bundesministeriums für Auswärtige Angelegenheiten konzentriert sich daher naturgemäß auf das Ausland, verfolgt aber auch den Zweck, die österreichische Öffentlichkeit mit der Arbeit des Bundesministeriums für Auswärtige Angelegenheiten vertraut zu machen. Die im Rahmen dieser Aufgabe eingesetzten finanziellen Mittel werden vernehmlich für den Ankauf, Versand und Einsatz von Material für Information und Österreichwerbung, wie Bücher, Bildwerke, Broschüren und Filme, sowie für Übersetzungshonorare, Druckkosten etc. verwendet. Im Jahre 1968 wurde bis zum jetzigen Zeitpunkt ein Betrag von insgesamt S 1,972.843.—ausgegeben.

ad 2): Diese Ausgaben finden im finanzgesetzlichen Ansatz 1/20 028 Presse und Information ihre Deckung.

Wien, am 13. Dezember 1968

morcee